



12 Pièces

372 m²

Réf. 6840P

950 000 €

Villefranche-sur-Saône

Maison à vendre (69400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 35min de Lyon - Idéal pour un projet familial et/ou activité gîte / chambres d'hôtes. Très beau corps de ferme du 18e siècle entièrement rénové, d'une surface habitable totale de 372m² (430 m² au sol) implanté sur une parcelle constructible de 3400m², dans une charmante commune à 6km de Montmerle-sur-saône. Cette propriété est composée de 2 bâtisses. Une bâtisse principale (232m²) avec au rez de chaussée, 1 cuisine équipée, 1 salle à manger avec cheminée d'époque, 1 grand salon, 1 bibliothèque, 1 buanderie, 1 véranda ouvrant sur le jardin. A l'étage, 4 chambres dont 2 chambres avec un ...

35min from Lyon - Ideal for a family project and/or B&B activity. Beautiful, fully renovated 18th century farmhouse, with a total living area of 372m² (430 m² floor area), set on a 3400m² plot of building land, in a charming commune 6km from Montmerle-sur-saône. This property comprises 2 buildings. A main building (232m²) with, on the ground floor, 1 fitted kitchen, 1 dining room with period fireplace, 1 large living room, 1 library, 1 laundry room, 1 veranda opening onto the garden. Upstairs, 4 bedrooms, including 2 with independent access (currently chambres d'hôtes), 3 shower rooms. The ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

